

中の島地区町内会連合会ニュース

第178号



発行:中の島地区町内会連合会
発行日:令和3年12月28日

今年を振り返ってみると、やはり、コロナの影響で町内会活動が大きく制約された1年であったと感じます。多くの行事が中止となりましたが、ようやく11月ごろから、このニュースの記事も多くなってきました。このままコロナが収まればいいのですが…。さて、私が今年一番印象に残ったできごとは、夏のオリンピックでこの中の島がマラソンコースになったことです。オリンピックといえば札幌市では2030年冬のオリンピック開催を目指しています。札幌オリンピックを知っている世代としては、実現を期待しますが、鬼が笑うどころではない先の話。まずは来年元気で過ごせればと思います。

今年1年ご愛読いただきありがとうございました。来年も引き続きよろしくお願ひいたします。



歳末防火パトロール



12月21日（火）
中の島地区連防災部
主催の歳末防火パトロールが実施されました。このパトロールは豊平消防署と締結した「地域消防助け合いネットワーク事業」の一環で、当日は各町内会から防災部



の方々約20名が参加し、歳末の防火を消防車両が先頭になりスピーカーで注意を呼びかけながら巡回しました。寒さが増す夜に大変お疲れ様でした。皆様火気には十分注意してください。

歳末警戒活動

～今年で40年～



昭和58年から始まった二区の歳末パトロールも今年で40年を迎えます。二区4町内会では毎年、夫々の町内を25日21時から5日間、拍子木を打ちながら“火の用心”の掛け声と共に歳末の防犯、防火活動に努めています。過去に遡っても大きな事件もなく、“継続は力なり”を実践し、いつも地域の方々に感謝されています。



スクールゾーン実行委員会

クールゾーン実行委員会が行われました。会議は、校区の町内会長、交通安全指導員、教員、PTA役員、区役所、警察署、スクールガードの方々が出席し、通学路の危険個所の確認、除排雪に関する問題、冬型事故の防止などについて協議が行われました。子どもたちの安全・安心を守る方策について、参加された方たちは熱心に意見交換していました。



12月9日（木）平岸西小学校、12月13日（月）中の島小学校でそれぞれス

行事予定

1月11日（火）、12日（水）路上駐車一掃合同パトロール 18:00～ 中の島一円

あいあいクリスマス会



12月24日（金）

あいあいクリスマス会が行われました。今年はちょうどクリスマスイブでした！約15組の親子が訪れ、クリスマス一色に飾られた会場ではクリスマスソングに合わせサンタさんの人形遊びが始まり、子ども達も加わって歌い楽しみました。最後にはサンタさんの登場に盛り上がりました。サンタさんからのプレゼントを手にした子ども達は記念撮影をし、笑顔の絶えないクリスマス会でした。



※撮影時のみマスクをはずしています

子どもクリスマス会 ～二区第2町内会～



二区第2町内会では、12月19日（日）ちょっと早いクリスマス会を行ないました。今年はサンタさんからのプレゼントのみの催しましたが、久しぶりの町内会行事に参加した子ども達からは、“thank you”ありがとうございます！と笑顔溢れるクリスマス会になりました。



～二区第4町内会～

二区第4町内会では、12月19日（日）クリスマス会を行ないました。昨年に引き続き、新型コロナ感染拡大防止につとめ、ゲームなどの催しは行ないませんでしたが、50名の子どもが参加し、役員サンタさんからたくさんのプレゼントが配られ、笑顔いっぱいでした。来年は通常のクリスマス会ができればいいですね♪



元気ゆきんこまつり中止のお知らせ

1月13日（木）に予定しておりました元気ゆきんこまつりは新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から中止とします。

問合せ先 中の島まちづくりセンター 中の島1条4丁目9-4 Tel821-5841

中の島魅力ある地域づくりの会ホームページ

<https://nakanoshima.jpn.org/>

